

Rassevorstellung: Alpaka Meerschweinchen



Ich möchte Euch gerne die Meerschweinchenrasse „Alpaka“ vorstellen. Es handelt sich um die beliebte Rasse Peruaner in lockiger Form. Peruaner sind neben den lockigen Lunkarya, die beliebteste Meerschweinchen-Rasse. Kurz darauf folgen die Glatthaar-Meerschweinchen, die aber eher scheu von Natur aus sind.

Die Peruaner sind agile Schweinchen, die sehr freudig, sehr wendig und sehr neugierig und zahm sind. Peruaner sind auch sehr klug, und auch die Böcke, kastriert, sehr kollegial. Die lockige Form des Peruaners hat die gleichen Rasse- und Charakter-Eigenschaften, wie ihre glatten Kollegen.

Hingegen der Annahme, dass diese zumindest einmal pro Woche gebürstet werden müssten, muss ich eingehend widersprechen – ich habe meine Tiere, noch nie gebürstet und gekämmt, noch dazu habe ich ganzjährige Außenhaltung, wo besagt wird, die langhaarigen Tiere bräuchten generelle Pflege. Es versteht sich von selber, dass Meerschweinchen nicht nass werden möchten, da sie sich (gleich welche Rasse) sonst verkühlen würden, daher gibt es auf jeden meiner Ställe ein Dach oder im Sommer eine Plane drauf.

Ein Alpaka Meerschweinchen hat eine enge Lockung, dadurch wirkt ihr Fell dicht und kann auch bei Kälte gut draußen bleiben, wenn es an draußen gewöhnt ist.

Ich habe heuer, speziell im Jahr 2022 sehr viele reine Außengruppen – Bockgruppen verkauft, weil die Böcke, ein Spätkastrat und drei oder mehr Frühkastrate eine tolle



Gruppenhaltung praktizieren, insbesondere oftmaligem Kuschneln im Gemeinschaftshaus. Hier werden unterschiedliche Tiere gewahlt, auch unterschiedliche Rassen, das Alpaka Schweinchen gehort dazu!



Ich werde in Zukunft weiterhin Alpaka Meerschweinchen zuchten, weil man kann sie uber die glatten Peruaner verpaaren, es fallen bei der Verpaarung von einem normalen glatten

Peruaner x einem gelockten Alpaka zumeist 50% gelockte und 50% glatte Peruaner heraus. Die glatten Tiere sind Alpaka Trager (AT), die in Folgeverpaarung mit einem Alpaka Schweinchen wieder gelockt geboren werden. Sehr interessant, um diese tolle Rasse weiterzuchten zu konnen, tut man sich leicht mit blutsfremden Tieren, damit man keine Inzucht aufkommen lasst.

Die Alpaka´s werden genauso alt wie die Peruaner, sie konnen bei guter Haltung und Futterung (kein Kornerfutter!) bis zu 8-10 Jahre alt werden.

Man kann sie nach Namen rufen und wenn das oft genug trainiert wurde, kommen sie auch auf Namen angerannt. Sie bleiben agil bis ins hohe Alter! Genauso wie die Peruaner!

Die Alpaka´s gibt es in vielen schonen Farben, einfarbig wie Schoko oder wie Marcelliono oben im Bild Schoko-Weiss, Mehrfarbig wie z.B. Schoko-Gold-Weiss, Schwarz-Weiss Magpie, Silberagouti-Weiss u.v.m.

Lassen Sie sich einfach beraten, wie schon die Welt der Meerschweinchen ist. Es gibt viele tolle Rassen, wo auch das Alpaka dazugehort!